

# 専大スポーツ

No. 2001

大会結果、予定は体育会ホームページ(専大ホームページ「スポーツ」からログイン)でご確認ください  
専大スポーツweb (http://sensupo.web.fc2.com/)でも大会結果を配信しています

## バレーボール・春季関東大学男子リーグ戦<2部>

# 5年ぶり1部復帰 優勝 栗山、中村が個人賞獲得

春季関東大学男子バレーボールリーグ戦(2部)が、4月10日から5月16日まで、専大総合体育館ほかで行われ、7勝3敗で優勝し、5年ぶりの1部復帰を果たした。個人では、優秀選手賞



▲躍動感溢れるプレーのエース・栗山

新チームは昨年とメンバーが変わらず、安定した力を発揮し、予選リーグは6勝1敗の首位で上位4校による決勝リーグに勝ち上がった。しかし決勝リーグは2連敗と苦戦。昇格圏外の3位まで落ち込み、迎えた国士館大との最終戦。第2セットこそ落としたが、最終主導権を握る展開となり、セットカウント3-1で勝利した。

栗山主将は「全員の気持ちが入っていて良かった」と笑顔で振り返り、「笑顔で振り回された」とチームの軸である4年次生を称賛した。(吉野 瞳・文3 写真)



▲Aブロック復帰を果たした女子部員たち

小川陽子主将(経済4・香川西高)は「1季でAブロック復帰をしたいと思いついたので、結果が出せなかった。予選会1位で通過した。上位3校に全国大学対抗戦(6月17、19日、北海道)の出場権が与えられる全国大学ゴルフ対抗戦関東地区予選会が5月22日、同倶楽部で行われ、専大は上位リーグ所属の意地を見せ、1位で予選を2位で通過し、

## 2位に41ストローク差の圧勝

関東女子大学ゴルフ春季Bブロック対抗戦が6月1、2の両日、栃木県サンヒルズカントリークラブで行われ、専大は優勝を果たし、Aブロック復帰を決めた。またBブロック最優秀選手には黒石沙也佳(文3・柳川高)が選出された。

## 1季でAブロック復帰

## ゴルフ・関東女子大学春季Bブロック対抗戦

専大はAブロック4位から6日まで、東京辰巳国際水泳場で開催された。専大は2勝3敗の4位という結果で終えた。

「良かった」とコメントし、「秋季に向けて手応えをつかめた。優勝できるように頑張りたい」と話した。

全国出場を決めた。黒石雄三主将(商4・柳川高)は「目標は9月のTOPY CUP(日米大学対抗ゴルフ選手権)に出場できる6位以内に入る。いつものプレーができるように集果には満足していない」と悔しさをにじませた。(笠井 規史・商2)



▲水泳・ジャパンオープン

## 岩永 惜しくも4位

競泳のジャパンオープン(長水路)が6月4日から6日まで、東京辰巳国際水泳場で開催された。専大は2勝3敗の4位という結果で終えた。

## エペ個人でベスト8

フェンシング・オーストラリア国際大会「日本代表・上原」がエペ個人でベスト8に入った。上原はスピードが持ち味のエペ選手で、08年シニア・カデ世界選手権エペ個人で3位、同種目

## フェンシング部

フェンシング部は、5月22、23の両日にオーストラリアのシドニー市で行われ、日本代表として出場した上原康士朗がエペ個人でベスト8入りを果たした。(森住 綾・文3)

カラーTシュー高 [ハンガリー] / 身長172cm  
・体重63kg / 種目=エペ



▲上原康士朗 (経営1)

古豪専大フェンシング部に、期待の新星が現れた。上原はスピードが持ち味のエペ選手で、08年シニア・カデ世界選手権エペ個人で3位、同種目

## 国際大会で活躍する新星

では日本人初となるメダルを獲得するなど、国際大会での活躍が著しい。3歳の時に、家族でハンガリーへ渡り、高校までを過ごした。12歳の時に、両親が経営する日本料理店に来たお客さんに誘われたのがきっかけでフェンシングを始めることになった。最初は無理やり連れて行かれ、親にダイエツトにならなければならないが、練習中から通った記憶があり、フランス語をいっぺんに覚えた。その半年後に出た大会で優勝するようになった。最初は無理やり連れて行かれ、親にダイエツトにならなければならないが、練習中から通った記憶があり、フランス語をいっぺんに覚えた。その半年後に出た大会で優勝するようになった。

強化指定選手のため、普段の練習は国立科学センター内の専用練習場で行っている。常に高いレベルの環境で練習することにも強さの秘訣だ。専大では、リーグ戦で女子エペのコーチングをするなど、彼の存在は周りを刺激している。

「エペ団体でインカレに出場し、優勝したい。ロンドン五輪のことは、まだ意識していないけれど、あと1年あるので、まずは一つひとつの試合に集中していきたいです」と意気込みを語った。今後日本にとどまらず、世界の舞台で活躍していくだろう。(森住)

「ONE DAY TEAMMATE 2010」の一環として7月3日、多摩川河川敷を清掃する「Clean Town 2010」を実施する。参加希望者は午前9時までに「多摩川二ヶ領せせらぎ館」へ(当日参加可)。

## ONE DAY TEAMMATE 2010

体育会が地域貢献活動の一環として実施するスポーツ教室「ONE DAY TEAMMATE 2010」(川崎市教育委員会連携事業)を今年も開催する。5年目を迎えた今回はスポーツに親しみ、競技力を向上してもらおうと、過去最多の28教室を用意。大学生と一緒に練習し、パワーやスピードを体感してほしい。参加費は無料。詳しい情報はパンフレット、ホームページでご確認ください。※受付開始は実施日の1カ月前から 圃 体育事務課 ☎ 044 (911) 1273 Mail 1dayteam@acc.senshu-u.ac.jp

開催日	開催教室
【7月3日(土)】	▷キックボクササイズ
▷アメリカンフットボール教室	▷少林拳奉法教室
▷ボクシング教室	【8月1日(日)】
▷ボディエクササイズ教室	▷kids 空手
【7月4日(日)】	【8月3日(火)】
▷ヨット教室	▷水球教室
▷テニス教室	【8月4日(水)】
▷ラグビー教室	▷ゴルフ教室
【7月10日(土)】	【8月7日(土)】
▷フェンシング教室	▷合気道教室①②
	【8月8日(日)】
	▷ハンドボール教室



## アメフト部員が美化活動

アメリカンフットボール部では、向ヶ丘遊園駅前から生田キャンパスまでの通学路の美化活動に取り組んでいる。3月から2回、土曜日に実施している。石田卓也主務(法4・埼玉栄高)は「私たちを支えてくれる地域の人たちに感謝を表す意味で話し合っていました。年間を通して続けたいです」と話している。